

2024-12-11

Resalta IECM importancia de observación en elección de Poder Judicial

Autor: Rodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/12/11/resalta-iecm-importancia-de-observacion-en-eleccion-de-poder-judicial/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) calificó "de particular importancia" la observación ciudadana en la elección de jueces y magistrados del Poder Judicial en la capital, para la transparencia y confianza en el proceso.

En reunión de trabajo con la Red de Observación del IECM, consejerías del Instituto analizaron los retos de cara a la próxima Consulta de Presupuesto Participativo y la eventual elección del Poder Judicial local.

Las consejerías del Instituto señalaron la pertinencia de evaluar los objetivos primarios de la Red, con el fin de responder a la realidad actual del país e identificar áreas de oportunidad, sin menoscabo de su autonomía e independencia.

Asimismo, refrendaron el compromiso de dotarles de mayores herramientas para realizar su labor, mediante cursos de capacitación, acceso a información no reservada y facilidades operativas.

Integrada desde 2014, la Red de Observación del IECM cuenta con 112 personas, 74 de las cuales representan a 44 organizaciones de la sociedad civil y 38 son ciudadanas o ciudadanos que participan de manera individual, detalló el Instituto.

Su labor consiste en acompañar las diferentes etapas de los procesos electorales y de participación ciudadana organizados por el Instituto, así como actividades adicionales como las auditorías de calidad para la recertificación de la ISO electoral.